
 

 

 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 
 

OGGETTO: stanziamento per abbattere le liste di attesa o pagare gli straordinari 

pregressi? 
PREMESSO che la LR n. 13/2023 (Assestamento del bilancio per gli anni 2023-2025) stanzia 10 

milioni di euro per porre in essere un piano straordinario allo scopo di governare i tempi di 

attesa delle prestazioni sanitarie prenotate fino al 31 dicembre 2023. 

VISTO che, con DGR 1317/2023 si è data attuazione alle citate disposizioni di legge 

suddividendo per ciascuna Azienda, gli investimenti tra: acquisto di prestazioni aggiuntive, 

acquisto da privato accreditato e reclutamento di personale anche temporaneo; 

CONSIDERATO che, le prestazioni aggiuntive sono quelle prestazioni chieste –e pagate- in più 

al personale aziendale proprio per recuperare i tempi di attesa; 

VISTO che, nell’allegato alla citata delibera si fa riferimento a residui di finanziamenti da 

delibere precedenti; 

ATTESO che, si auspica che i 10 milioni stanziati siano stati effettivamente spesi per 

incrementare la produzione di prestazioni nuove; 

tutto ciò premesso, la sottoscritta Consigliera Regionale 

INTERROGA la Giunta regionale per sapere se e, in caso affermativo, in quanta parte, le 

risorse spese in prestazioni aggiuntive siano state utilizzate per pagare straordinari pregressi 

o, al contrario, per remunerare prestazioni aggiuntive nuove volte all’effettivo abbattimento 

dei tempi di attesa. 
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